

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BAÑO DE TROFEOS EN EL TORNEO DE CÓRDOBA

- Noticias -



Publicado el Lunes 22 de junio de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Ocho medallas y cuatro trofeos vinieron a engrosar las vitrinas nazarenas

En la ciudad de la Mezquita donde se levanta el monumento más importante de todo el Occidente islámico y uno de los más asombrosos del mundo, llegaron las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas el pasado día 20 con las ganas y entusiasmo que caracterizan a estas niñas.

Día caluroso donde los haya, pero que no fue inconveniente para que las alevines (María Pérez, quinta en manos libres y Lola Blasco, cuarta en cuerda) hicieran, a pesar de su corta edad, unos ejercicios fantásticos que les valieron esas buenas posiciones. Marta Pecero, en la categoría infantil, consiguió la cuarta plaza en cinta y la segunda posición en manos libres, así como la segunda posición en la clasificación por equipos. Ejercicios maravillosos, y donde el manos libres, encandiló al público que acudió al pabellón Vista Alegre de Córdoba. Marta consiguió que el calor de la calle contagiara al pabellón con un caluroso aplauso en su fantástico ejercicio.

Lo mismo ocurrió con las junior, Rocío (segunda en pelota) y Alia, quedando segundas por equipos. Rocío se caracterizó por su elegancia en el tapiz y Alia por su gracia y fuerza en sus equilibrios y saltos.

Y por último las senior (Julia Ortega, segunda en aro y primera en pelota, y Rosa Paula Domínguez, tercera en cinta. Ambas quedaron segundas en la clasificación por equipos). Las veteranas dejaron el pabellón bien alto, siendo un ejemplo para las pequeñas que vienen empujando fuerte.

Todo ello dio lugar a que el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas fuese nombrado mejor Club participante del Torneo, al que acudieron equipos de la categoría de los valencianos o madrileños.

Desde estas líneas queríamos desearles muchísima suerte a Nerea, Marta, Lola, Rocío, Julia y Rosa Paula que el próximo día 2 de julio se medirán a otras gimnastas en el Campeonato de España de Comunidades y Autonomías a celebrar en Zaragoza.